

T.A.I.

HOTEL & GASTRONOMIE

TOURISMUSWIRTSCHAFT AUSTRIA & INTERNATIONAL

6. Oktober 2006

Hotel nur für Singles in der Schweiz

Im schweizerischen Spiez hat ein Hotel für Singles eröffnet – das 4-Stern-Single Hotel Eden. Eigentümerin *Lisbeth Mathys-Sieber* ließ das Haus eineinhalb Jahre lang für mehrere Mio. Franken umbauen. Nun stehen alleinreisenden Gästen auf drei Etagen 40 Zimmer und drei Junior Suites zur Verfügung. Dazu kommt eine Lounge, eine Bibliothek und ein Wellness-Bereich. Zusätzlich stehen ein Tennisplatz und verschiedene Fitness-Geräte zur Verfügung.

Österreichs Städtetourismus wächst mit zehnfachem Tempo

Während der Ferientourismus im Sommer lahm – siehe Beitrag auf Seite 12 – verzeichnen Österreichs Städte einen unaufhaltsamen



Mit einem fulminanten sowie perfekt organisierten Fest eröffnete vor kurzem das neueste Design Hotel Wiens, das „The Levante Parliament“, offiziell seine Pforten. Auch Kollegen wie *Manfred Stallmayer* (Das Triest), *Albrecht Clary* (Do&Co Hotel), *Reiner Heilmann* (Hotel Sacher) und die Familie *Kremslehner* (Kremslehner Hotels) folgten der Einladung von Generaldirektor *Alexander Plappart*. „Unserem Hotel ist es gelungen, durch moderne Gestaltungselemente seiner innovativen Architektur treu zu bleiben, gepaart mit den Vorzügen eines First Class Hotels“, betont *Plappart*, der von einem jungen Team unterstützt wird. Auch T.A.I. war von dem großartigen Fest, vor allem aber von dem einzigartigen Hotel beeindruckt.

Der Städtetourismus konzentriert sich dabei auf Wien mit einem Anteil von 62,3 Prozent an den 14 Mio.